

région

La marche de la solidarité

■ Pour aider les enfants de Madagascar, rien n'est impossible! Une randonnée de trois mois est prévue afin de récolter des fonds.

Bussy-Chardonney

Un couple de Belges amoureux de la randonnée, Muriel Péqueux et Michel Spiesen, s'apprête à parcourir pas moins de 2000 km à pied afin de soutenir les enfants de Madagascar. Amis très proches des fondateurs de l'association «Zazakely», basée à Bussy, leur but est d'aller de Liège (Belgique) à Assise (Italie) en 90 étapes. Chaque étape sera parrainée par les personnes souhaitant soutenir ladite association, qui développe des projets pour les enfants d'un quartier pauvre de Madagascar, nommé Mahazina. Leur épopée comporte une dizaine d'arrêts en Suisse, dont un à Bussy-Chardonney, où aura lieu une fête à cette occasion, le 2 juillet prochain.

Offrir un avenir aux enfants

En 2008, nous avons déjà rencontré Jean-Pierre Counet et sa femme, fondateurs de «Zazakely». Depuis, leur réseau a pris de l'ampleur et leurs projets ont évolué. Grâce à la rénovation en 2006 d'une école et à la construction de plusieurs infrastructures à Antsirabe (Madagascar), 200 enfants ont déjà pu profiter d'un enseignement de qualité. Deux enseignants, deux cuisiniers et un garde ont en effet été engagés afin d'assurer la prospérité de l'établissement. L'association a également financé la réparation de toitures dans plusieurs mai-

sons du quartier. «Maintenant que l'école roule bien, notre objectif est d'assurer un avenir pour ces jeunes. C'est pourquoi nous souhaitons créer de nouveaux emplois et leur offrir une formation», explique le président de Zazakely. C'est dans ce but louable que les époux Counet ont acheté un terrain servant à cultiver différents aliments et à planter des arbres: «Non seulement cela fournira de la nourriture, mais cela créera de nouveaux postes dans le secteur de l'agriculture, de la construction et finalement dans la vente de nos produits au marché. Nous avons également l'intention d'acheter une voiture «cent pour cent malgache!» s'exclame fièrement Jean-Pierre Counet. Le véhicule servira à transporter du matériel et le personnel de l'école. Ce projet est financé en

partie par différents garagistes de la région morgienne.

Une étonnante solidarité

Le président de Zazakely s'enthousiasme devant de tels élans de solidarité: «Nous recevons un soutien immense de tous les côtés: le village, les écoles, le mouvement franciscain... Cela peut aller de petites attentions à une marque immense d'amitié, comme ce projet de marche qu'ont imaginé nos amis belges.»

C'est dans cet esprit de joie et d'entraide que des dizaines de participants se joindront à ces fameux randonneurs durant certaines étapes. La famille Counet au complet les accompagnera, notamment au début et à la fin de cette grande aventure.

CHLOE BRECHBUHL



Jean-Pierre Counet, directeur de l'association «Zazakely», en compagnie de sa femme. DR